



UNIVERSIDAD

Salamanca logra 5,6 millones más por el Campus de Excelencia

ical Salamanca

El proyecto de Campus de Excelencia Internacional que desarrolla la Universidad de Salamanca ha obtenido 5,6 millones de financiación adicional a través del Subprograma de Excelencia al que ha concurrido en la última convocatoria de 2011. En concreto, esta cuantía ha sido otorgada al proyecto presentado para el desarrollo del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y su positiva valoración por parte del jurado, ha supuesto que sea el proyecto al que se le ha otorgado mayor cuantía.

En la adjudicación presupuestaria conocida ayer, también se otorgó la mención de Campus de Excelencia Internacional de ámbito Regional Europeo a la agregación propuesta por las Universidades de Burgos, León y Valladolid. De este modo, todas las universidades públicas de la región forman parte de un Campus de Excelencia Internacional. ❧